



Nachkonferenz vom 27. Juni 2005 in der SGU/Linth-Arena in Näfels

Die Bearbeitung der Themen der Zukunftskonferenz.

Am 27. Juni 2005 hat die Linthkommission zu den 10 Themenfeldern Stellung bezogen, die aus der Zukunftskonferenz hervorgegangen sind. Die Themen erstrecken sich von der Sicherheit der Linthebene über den Naturschutz bis zur kulturellen Entwicklung der Gegend. Für die Behandlung dieser Themenfelder hat die Linthkommission hoch qualifizierte Fachleute aufgeboden.

Die TeilnehmerInnen der Nachkonferenz haben im Rahmen von Gruppenarbeiten acht Themen definiert, die weiter bearbeitet werden:

- Sicherheit Linth
- Raumordnung/Siedlungsplanung/Natur und Landschaft
- Landwirtschaft
- Tourismus
- Regionale Vernetzung
- Label/Marke/Identität
- Wirtschafts- und Standortförderung
- Geschichte/Soziales/Kultur

Wie geht es weiter?

Bereits am 5. September 2005 treffen sich GruppenleiterInnen sowie ihre StellvertreterInnen mit dem Präsidenten Franco De Zanet zu einer ersten Sitzung. An diesem Abend werden die Projekte nochmals aufgelistet. Ziel ist es, einige klar definierte Projekte festzulegen und diese bei einer weiteren Zusammenkunft mit anderen FLL-Teilnehmerinnen und Teilnehmern zu bearbeiten. Bis im Frühjahr 2006 sollten erste Resultate präsentiert werden können.